
На повестке дня
12 ноября состоялось 

очередное заседание 
общественного совета, 
но котором были рас
смотрены следующие 
вопросы.

Первый «Земельный  
вопрос» представила началь- 
ник службы градостроитель
ного кадастра, земельных 
ресурсов и отношений Ирина 
Федосеева. Особо отмечена 
была возможность каждого из 
жителей города осуществить 
индивидуальное жилищное 
строительство путем участия в 
конкурсе на право аренды 
земельного участка, с возмож
ностью его последующей бес
платной приватизации по 
окончании строительства. 
Земельные участки для уча
стия в конкурсе предлагаются 
после того, как они изымаются 
решением городского совета 
у недобросовестных застрой
щиков, которые на протяже
нии длительного промежутка 
времени не приступили к стро
ительству домов и не оформи
ли соответствующих докумен
тов.

Второй и третий вопросы 
представила Валентина 
Дарнопых. Она презентовала 
новый проект «Сто мелочей 
для мэра», а также проект 
нового городского сайта.

Николай БЕРЕЗКИН


